



## Un mensaje de nuestro director internacional

Querido hermano, hoy estoy muy agradecido por ti. Tú y yo formamos parte de una hermosa familia que transforma vidas de niños, niñas y jóvenes en los lugares más necesitados de Latinoamérica. La familia Icthus Internacional.

Nuestra visión es un mundo lleno de jóvenes apasionados por Jesús, transformando su familia, iglesia, y comunidad. Y la cumplimos a través de nuestra misión, que es preparar jóvenes para el liderazgo cristiano a donde quiera que Dios les llame.

Que gran responsabilidad, Pero al mismo tiempo, ¡qué gran privilegio!

A veces Dios permite que pasemos por tribulaciones. Si para un adulto es muy difícil, ¡lo que será para un niño o adolescente! Los niños y jóvenes de tu país, de tu barrio, necesitan saber que pueden enfrentar el mañana con Jesús.

Mi deseo es que cada niño que esté pasando por un momento duro en su vida sepa y tenga la plena confianza en que su futuro está en las manos de Dios, y que vale la pena vivir porque Él vive en su corazón.

Gracias por formar parte de la familia Icthus. Te animo a que continúes, a través de una forma divertida y relevante, transformando vidas de muchachos que necesitan saber que su futuro esta seguro en las manos de Jesús. ¡Dios te bendiga!



Luis Yon,  
Director, Icthus International.

## Buenas noticias desde Icthus Guatemala



Iván Ospino y su esposa  
Yiseth Pereira  
Facilitador Icthus Guatemala

Icthus ha sido una grande bendición de Dios para mi vida desde que era un legionario y me ha motivado a querer extender el reino de los cielos a niños y adolescentes. Acepté apoyar el al ministerio en Guatemala. Ha sido un reto por la distancia como más grande factor.

En mi primera visita al país reunimos a 3 pastores y 42 guías en un ICFI. Saludarles en persona, enseñarles principios del ministerio para mejorar sus grupos, despejar sus dudas, compartir experiencias y relacionarse con guías de otros grupos como un sola familia.

Oí a los pastores agradecer a Dios porque Icthus les ha ayudado a fortalecer la labor con la niñez en sus iglesias y su ánimo de aprender e implementar el ministerio en plenitud. Me reuní con guías con deseo de hacer lo mejor por la niñez con los recursos que cuentan, eso me dio un panorama de los grupos.

Estuve en actividades con niños y adolescentes Icthus, fue gratificante. Conocí algunas de las necesidades en sus familias o situaciones físicas y observar como disfrutaban aprender a través de las reuniones Icthus demuestra que aún no terminamos esta obra, pero ya hay vidas transformadas a través de Icthus.

Guatemala es un país con muchos niños, adolescentes y jóvenes por alcanzar, tenemos grandes retos como organización, hay gente que ama al Señor y en la que Dios ya está haciendo la obra para que Icthus siga esparciendo la semilla del evangelio en la gente joven. Icthus es parte de la respuesta de Dios para que Cristo prevalezca en quienes mañana serán guatemaltecos con principios y valores cristianos. Oremos para que así sea.



## Nuevo diseño de los manuales de Icthus Juvenil



El proceso de transformación de los manuales para jóvenes del programa Juvenil finalizó y queremos compartir con ustedes el producto terminado. Liane Castillo se encargó de darle un giro enorme a la diagramación y presentación de los manuales para que sean más atractivos para los muchachos.

Fue un trabajo que inició consultando a los asistentes de varios grupos de Juvenil que están utilizando el material actualmente. Ellos nos dieron sus ideas y Liane puso el talento. Abril será el mes del lanzamiento oficial en Youtube, Facebook y otras plataformas virtuales, pero por el momento les damos un adelanto del manual de Pan de Vida.

YouTube: <https://www.youtube.com/@icthusinternacional>  
Facebook: <https://www.facebook.com/Icthus.Familia>



## Campana "Lanzando la Red"

Lanzando la Red en abril. Esta es una actividad que se puede realizar durante el tiempo de una reunión ordinaria, es para invitar a niños, adolescentes y jóvenes que no conocen del Señor o de Icthus para que participen y queden entusiasmados para ser parte de Icthus.

Juntos, pastores y sus guías planifican la actividad más adecuada para su congregación, qué materiales, juegos y música usarán, de qué forma invitarán para tener más participación, quién dará el mensaje, etc.

Estamos orando por ustedes, para que el Señor les muestre de qué forma creativa llevarla a cabo y de esa manera llegar a más niños, adolescentes, jóvenes y sus familias. ¡Imagine el impacto que esto tendrá en su congregación! Piense ¿Cuántas familias no alcanzadas tienen alrededor de su iglesia? ¿Cuántos muchachos alcanzará?



## II Congreso Internacional de Guías (modalidad virtual)



¡Tenemos excelentes noticias para todos los guías Icthus!

Este 27 de mayo de 2023 será nuestro II Congreso Internacional de Guías Icthus. En el 2022 capacitamos a más de 500 guías alrededor de todo el mundo. Este año deseamos superar ese número.

Participarán conferencistas de alto nivel que estarán compartiendo temas y estrategias para darnos conocimiento y experiencia para aplicarlas en nosotros mismos y nuestro ministerio local.

Ora, anima y prepárate para ser parte del congreso.

Nos vemos el 27 de mayo, está atento a las comunicaciones. Desde ya oramos por lo que será este congreso y los frutos del mismo.

No te quedes fuera.

